

# Éxito de participación y satisfacción ciudadana tras las fiestas de Navidad en Móstoles

Fecha de publicación: 11/01/2017 0:00

## Descripción:

- Desde la concejalía de Festejos han destacado el "buen desarrollo de los actos, la gran participación de la ciudadanía y el magnífico clima de tolerancia y respeto en el que se han desarrollado".



El programa de Navidad en Móstoles, que ha transcurrido desde el 2 de diciembre del pasado año hasta el 7 de enero del presente, ha discurrido con total normalidad y sin incidencias, destacando sobremanera la participación ciudadana.

El balance de las Fiestas de Navidad es muy positivo, según explica la concejala de Obras, Infraestructuras, Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, quien ha destacado "las más de 75.000 personas en la Cabalgata de Reyes, en la que por primera vez se ha instalado un espacio reservado para personas con movilidad reducida, además de la zona especialmente habilitada en la plaza del Ayuntamiento para discapacitados universales que pudieran disfrutar del espectáculo infantil posterior a la misma, contando para ello con la colaboración de distintas asociaciones de afectados".

Otro de los aspectos clave durante este evento ha sido los "más de 3.700 kilos repartidos, primera vez libres de 14 alérgenos, respondiendo a la demanda ciudadana existente en este sentido", ha informado la Concejala, a los que habría que sumar los repartidos por los colaboradores, libres de gluten.

La celebración de las "preuvas", el 30 de diciembre, fue otro de los actos programados que contó con "la mayor asistencia de su historia, con más de 4.000 participantes", ha destacado Posse, "y para el que hemos contado con la colaboración de las peñas, la participación de asociaciones y de distintos colectivos de Móstoles".

"En este acto, al que acudió la concejala del PP Mirina Cortés, junto a otros miembros de la oposición, y en el que fueron invitadas a subir al escenario, Cortés pudo comprobar la afluencia de público y la satisfacción de los asistentes personalmente", ha explicado Posse quien ha añadido que tras esa celebración "Cortés no ha vuelto a asistir a ningún otro acto de las fiestas por encontrarse disfrutando de sus merecidas

vacaciones" y que "quizá sea esta la razón de su sesgada valoración de las fiestas". Además, la concejala de Festejos ha asegurado que "no es algo nuevo porque en un año y medio que lleva nombrada como miembro de la Comisión de fiestas de Móstoles solo ha asistido a una reunión, faltando al respeto no al Gobierno, sino a las Peñas, asociaciones y ciudadanos de Móstoles".

Por otro lado, desde la Concejalía de Festejos se ha destacado el éxito en la celebración de otros actos, como la clase de zumba, las carpas para la infancia y juventud, el mercado de Navidad, el tradicional encendido de luces, las actividades culturales, la San Silvestre y otros eventos deportivos, la visita al comedor San Simón de Rojas de los Reyes Magos para el desayuno infantil, etc...

La concejala también ha valorado positivamente que, en estas fiestas, "el alumbrado navideño ha tenido una ampliación de su extensión por distintas calles y barrios, con una mayor duración, comenzando el 2 de diciembre, y atendiendo así a los deseos de los comerciantes de la ciudad, lo que ha supuesto un mínimo coste para el Ayuntamiento".

Por último, Noelia Posse ha agradecido tanto la participación ciudadana, como "el comportamiento ejemplar y el clima de civismo en el que se han desarrollado todos los eventos programados para el disfrute de todas las personas".